



Diego Fierro Rodríguez

Letrado de la Administración de Justicia



---

## Sobre los posibles fraudes electorales en Melilla y Mojácar

Actualmente se están llevando a cabo dos investigaciones relacionadas con **posibles fraudes electorales en Melilla y Mojácar en relación con el ámbito del voto por correo**. Estos casos han generado preocupación y han puesto de manifiesto la importancia de garantizar la integridad y transparencia en los procesos electorales que tienen como fecha clave el próximo día 28 de mayo.

En el caso de **Melilla**, las autoridades han iniciado una investigación debido a sospechas de irregularidades en el voto por correo durante estas elecciones. Se han detectado indicios de **posibles manipulaciones y suplantaciones de identidad** que podrían haber influido en los resultados electorales y, por esa razón, las autoridades competentes están recopilando pruebas y llevando a cabo interrogatorios para esclarecer los hechos y determinar las responsabilidades correspondientes.

Por otro lado, en **Mojácar** se está llevando a cabo una investigación similar por posibles fraudes electorales relacionados con el voto por

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |